

Ciudad de México, a 24 de septiembre de 2025

TARJETA INFORMATIVA

Con relación a las notas periodísticas que mencionan una llamada a la línea de emergencias 9-1-1 realizada por la madre de un joven señalado como probable responsable de la agresión, con un objeto punzocortante, en contra de dos personas en el Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Sur de la UNAM, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) señalan:

1. El lunes 22 de septiembre se recibió una llamada en el 9-1-1 de una persona que se identificó como madre de un estudiante, quien solo refirió que no lograba localizar a su hijo y que, en su habitación, faltaban algunos objetos.
2. De acuerdo con el protocolo de atención de las y los operadores de la línea de emergencias, la llamada fue registrada y canalizada al área de despacho de la SSC para su atención inmediata.
3. Desde el primer momento se actuó en coordinación con las autoridades correspondientes.
4. El personal operativo actuó de acuerdo con los lineamientos de atención ante reportes de emergencia.

Tanto la SSC como el C5, colaboran con el agente del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, en las investigaciones que se llevan a cabo, a través de la información obtenida por las cámaras de videovigilancia y los sistemas de coordinación de emergencias.

–o0o–